



CDMX: burda "manipulación" presupuestal...

¿Usted le cree a Mier el pleito con Alito? ¡Yo tampoco!

Si bien no será sino hasta el lunes próximo cuando, de manera oficial, se presente el Proyecto de Presupuesto 2023 para la Ciudad de México, las confrontaciones generadas por el mismo entre el gobierno de Claudia Sheinbaum y la oposición en el Congreso capitalino alcanzan ahora ya niveles impredecibles, en opinión de los más.

Y todo, porque aun cuando la ley aplicable prevé y reconoce, en sus artículos 7 y 48, respectivamente, la autonomía
presupuestaria y de gestión de los poderes Legislativo, Judicial y de los organismos autónomos, así como la facultad de
éstos de entregar sus propuestas en la materia "para que sean
integradas al Presupuesto de Egresos" capitalino — "sólo para
eso"—, desde la oficina de la impresentable regenta non se
decidió reducir ya en 266 millones de pesos —de los 1,766
millones solicitados a sólo 1,500 millones, el monto de la
propuesta del Poder Legislativo. Nomás porque sí...

És verdad que la mayoría con que cuenta el lopezobrarismo en Donceles podría haber impuesto, vía votación, una
decisión como la que se menciona. El hecho, sin embargo,
de que la reducción citada haya sido "ordenada" desde el
exPalacio del Ayuntamiento y dada a conocer, como un hecho consumado a la Jucopo, vía una reunión cuasi secreta
vía Zoom el pasado miércoles, provocó toda suerte de manifestaciones de rechazo que, en algún momento, hicieron
exclamar a más de uno que: ¡ni El Peje se atrevió a tanto
cuando decidió quitar más de 4,000 millones al presu-

puesto pedido por el INE!, lo que "operó" con la mayoría guinda en San Lázaro el impresentable y siempre sumiso Ignacio Mier.

A la vista de lo anterior, es entonces que no son escasos los que prevén que, en el marco de la comparecencia de la titular de Finanzas, se dé una frontal confrontación, otra, entre el gobierno

		PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
		EXCELSIOR	18	02/12/2022	COLUMNAS Y ARTÍCULOS

capitalino y el Congreso, merced al "desaseado" modo de proceder que, a decir de la oposición legislativa al menos, ha venido teniendo éste al actuar al margen de la ley y cancelar toda opción de diálogo que en este tipo de asuntos parece más que recomendable.



ASTERISCOS

- Luego de una primera ronda de reuniones con el Departamento de Estado y funcionarios de Salud y Comercio en Washington, representantes de la Asociación Mexicana de Laboratorios Farmacéuticos (Amelaf), encabezados por Juan de Villafranca, confirmaron que México puede convertirse, pronto, en una potencia exportadora de medicamentos. Bien...
- * A la vista de los hechos, por cierto, la decisión del oficialismo de posponer hasta 2023 el debate de una eventual reforma electoral —el llamado plan B— evidencia que la #Marcha por la Democracia del 13 de noviembre sigue sumando éxitos y arrojando beneficios, ante lo que Gustavo de Hoyos, uno de sus promotores, llamó "a no bajar la guardia"...

De llamar la atención el anunció que ayer hiciera el queretano Mauricio Kuri acerca de que en 2023 el presupuesto estatal reportará un crecimiento de 12.5% —15% el aporte a los municipios—, para alcanzar 51,636 millones de pesos que, de manera prioritaria, serán canalizados, otra vez, al sector educativo y salud, al desarrollo de las mujeres y pueblos originarios y seguridad...

Veámonos el domingo con otro asunto De naturaleza política.

Las confrontaciones generadas entre el gobierno local y la oposición en el Congreso capitalino alcanzan ahora ya niveles impredecibles.